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Oggetto: Interrogazione in Consiglio dei Consiglieri Belgiorno e Cocci 
in merito all'epidemia Covid

(Risponde Biancalani Luigi)

    

Premesso

- che, pur in presenza di dati generali di carattere nazionale e, parzialmente, regionale di 

rallentamento dell’epidemia Covid – 19,  la Provincia di  Prato mostra dei  risultati  ancora 

significativi  in  termini  di  percentuali  rapportate  ai  numeri  della  popolazione  provinciale 

ufficialmente censita;

- che essendo presenti sul nostro territorio forti elementi di criticità derivanti dalla numerosa 

presenza  di  soggetti  irregolari  che  come  tali  risultano  essere  privi  di  qualsiasi  tipo  di 

“copertura” sanitaria sia in termini di informazione preventiva sia in termini di assistenza 

medica ordinaria, cioè in buona sostanza non sono sottoposti all’assistenza derivante da 

quel presidio di base riconducibile al c.d. “medico di famiglia”.

-  che  sulla  base  di  quanto  sopra  esposto  questi  soggetti  irregolari  vengono  di  norma 

accertati come positivi al Covid -19 mediante accesso diretto alle strutture ospedaliere, in 

modo particolare al pronto soccorso, con poi la duplice conseguenza di comunque occupare 

– quanto le condizioni sanitarie lo richiedono e come è giusto che sia – i posti letto dedicati  

alla  pandemia,  ma  anche  con  l’ulteriore  conseguenza,  in  questo  caso  obbligata  ma 

potenzialmente evitabile con soggetti legalmente presenti sul territorio, di occupare sempre 

e comunque i posti previsti nelle strutture Covid non di carattere strettamente sanitario (tipo 

Albergo Covid), con grande dispendio di  energie e risorse da parte di tutto il  personale 

preposto al trasferimento ed al monitoraggio di questi soggetti positivi al virus.

Rilevato

- che in questi giorni è emerso in modo formale ciò che da tempo era noto agli addetti ai  

lavori e cioè il problema legato alla carenza del personale sanitario in Toscana (riconducibile 

a tutte le figure professionali mediche, infermieristiche e ausiliarie) con lo stato di agitazione 
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proclamato dai Sindacati di categoria

Tutto ciò premesso i sottoscritti consiglieri

Interrogano

Il Sindaco Biffoni e l’Assessore Biancalani al fine di conoscere:

1) il  numero assoluto e la percentuale – rispetto ai dati generali  dal gennaio 2021 – dei 

soggetti irregolari, e come tali privi di qualsiasi riferimento sanitario, che sono stati sottoposti 

a  ricovero  ospedaliero  nelle  strutture  sanitarie  provinciali  con  distinzione  tra  reparto  di 

rianimazione, reparti ordinari dell’Ospedale S. Stefano e strutture sanitarie esterne al plesso 

Ospedaliero;

2) il numero assoluto e la percentuale – rispetto ai dati generali dal 1 gennaio 2021 – dei 

soggetti irregolari – e come tali privi di qualsiasi riferimento sanitario oltre che di un formale 

ed  effettivo  luogo  di  residenza  –  che  sono  stati  ospitati  nelle  strutture  alberghiere,  o 

assimilate, preposte a ricevere i soggetti positivi al Covid – 19 in assenza delle condizioni 

da ricovero ospedaliero.

3) se sia stato provveduto a censire tutti i soggetti sopra citati, per avere una più chiara 

consapevolezza  delle  presenze  sul  nostro  territorio  anche  in  funzione  di  supporto 

all’aggiornamento dell’anagrafe tributaria
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